

SCHOOL LIFE No.2

大蔵中学校生徒指導通信

発行日 平成26年6月27日(金)

負けられない戦い！28日から総体開幕

先日、明石市総合体育大会に向けての壮行会が生徒会執行部主催で行われました。どの部の人も自分の部のこれまでの活動に対して誇りをもっている様子が、行進や決意表明から伝わってきました。

どの部の主将も口をそろえて言っていたことがありました。



①全員一丸となって、試合に臨みたい

②今までお世話になった先生、両親、周りの人に感謝して臨みたい

出場する人だけでなく、ベンチで試合の様子を見守る人もいます。ベンチにも入れないけど、試合に出場している人を応援してくれる人がいます。全員がその部活動のメンバーです。出場する人は、しない人の分の気持ちを胸に秘めて全カプレーをしましょう。出場しない人は腹の底から大きな声を出して応援しましょう。

また、皆さんは大蔵中学校の代表です。試合中だけでなく、試合会場へ向かう間、試合会場で待機している間も大蔵中学校の生徒であることを自覚して行動してほしいと思います。試合以外のところでも「大蔵中生は素晴らしい」と思われるような行動を心がけましょう。

試合には勝ち負けが付きまといまいます。ですが、勝ち負けに関わらず、これまでの活動をやってきて「本当に良かった」と思うことができる試合をしてきてください。そして、大蔵中に1つでも多くの勝利の報告が来ることを楽しみにしています。



下に載せている2つの項目は、総体期間中に全校生に守ってほしいことです。

市総体期間中にみなさんに守ってほしいこと

- ①総体が行われている会場には絶対に行かない。
- ②帰宅後は自由な時間になるが、必要ないのに外出することを控える。

特にクラブに入っていない人は、競技を行っている会場に絶対に行かないでください。関係のない人が行くことで、競技の進行の妨げになり、他校生とのトラブルになることがあります。すると、その会場にいる先生方や真剣に競技をしている人に迷惑がかかってしまいます。だから、絶対に会場には行かないでください。また、総体期間中、学校は2校時までのプリント学習になっています。その後はクラブ活動がない生徒は、帰宅するのですが、それ以降は必要ないのに外出することは控えましょう。

情報モラル教育講演会開催(7/7) あなたのネットマナー大丈夫？

先日もLINEの既読無視が原因で中学校1年生の女子生徒が監禁されたというニュースが報道されました。LINEの利用者は年々増加していますが、痛ましいニュースが飛び込んでくる回数も増えてきたように思います。身の回りで何気なく使用しているLINEですが、使い方を1歩間違えると、自分自身が被害者にも加害者にもなりうる道具です。あなたは、間違った使い方(自分や他人の写真の添付、他人への誹謗中傷など)をしていませんか？他人事のように思っていないか？

今回の講演は、現役の警察官に講演していただきます。ネットに潜んでいる危険性やLINE、twitterに関わる犯罪などについてお話ししていただく予定です。「何度も聞いている」と思う人がいるともいますが、ネット社会では3カ月たてば時代が変わると言われます。現在のネット社会について聞き、皆さんのネット使用のマナーを見直す機会にしてほしいです。

保護者の皆様へ

先日も案内を配布しましたが、情報モラルに関する講演会を開催いたします。生徒への講演に参加していただくのももちろんですが、その後に行われます保護者の皆様へ向けた講演に多数参加していただきたいと思います。この講演を機会にして、ネット社会の闇から子供たちを守っていけるよう、学校と家庭が連携をとるきっかけになればと思います。

保護者向けの講演は15:20から30分ほどの予定です。お時間に都合をつけていただき参加していただけるようお願い申し上げます。